Preocupa a Banxico menor dinamismo (Reforma 30/11/12)

Preocupa a Banxico menor dinamismo (Reforma 30/11/12)El Banco Central dijo que podría hacer cambios a la tasa de interés para anclar los precios, sin embargo la mantuvo en 4.5 por ciento Por Gonzalo Soto Cd. de México México (30 noviembre 2012).- La desaceleración económica que registró la economía mexicana recientemente y la inflación, que aún se mantiene por encima del objetivo permanente de 3 por ciento anua, I son aún motivos de preocupación para el Banco de México (Banxico). De acuerdo con su anuncio de política monetaria, en la que decidió mantener sin cambios la tasa de interés en 4.5 por ciento, destacó que la economía de México mantiene su tendencia positiva, aunque ahora lo hace con un menor dinamismo. "La actividad económica en México ha mantenido una trayectoria ascendente, si bien a un ritmo más moderado que en trimestres previos. Esta evolución refleja, en parte, el menor dinamismo de las exportaciones manufactureras y su efecto sobre la producción de dicho sector y los servicio que están más relacionados", señaló en su anuncio. "Aún cuando la demanda interna ha continuado mostrando una tendencia positiva, algunos determinantes del consumo, así como la inversión, también han comenzado a desacelerarse". Esta baia en la actividad es en gran medida reflejo de la permanencia de problemas estructurales en la economía global, en la que Europa sigue teniendo fuertes retos de ajuste económico, sobre todo en los países de la periferia y en Estados Unidos hay un incremento en la incertidumbre por el tamaño del ajuste fiscal que realizará el Congreso de ese país para 2013. Respecto de la inflación, Banxico afirmó que los precios de la economía comenzaron un cambio de tendencia a la baja, dado que los choques que los había elevado fueron únicamente transitorios. "A pesar de que la inflación ha permanecido en niveles elevados por varios meses, hasta ahora no hay evidencia que sugiera presiones generalizadas al alza sobre los precios provenientes de la evolución de las expectativas de inflación de mediano y largo plazo, ni del mercado laboral", aseveró. No obstante que la tendencia de los niveles de precios es a la baja, el Banco Central afirmó que si se presentan nuevos choques a la inflación, aún si se presumen transitorios y los cambios en su trayectoria no se consolidan, podría realizar un ajuste al alza de la tasa de interés para mantener anclados los precios.